

Proyecto San Fernando



Comando de la Policía Metropolitana de Villavicencio

El proyecto San Fernando lidera prácticas ambientales con la Policía Metropolitana

Para el **proyecto San Fernando** el trabajo articulado y permanente en el territorio se ha convertido en un reto continuo, vincular a los actores representativos y visibles de la región para contribuir, aportar y hacer presencia en las comunidades del área de influencia del proyecto. Cada día se fortalece más.

El Grupo Energía Bogotá, trabaja articuladamente con el Comando de la Policía Metropolitana a través de la Policía Ambiental y TGI para llegar en los próximos días a brindar conceptos de prevención, vigilancia y control, sobre las buenas prácticas ambientales que se pueden incentivar y promover en la Institución Educativa de la vereda Las Mercedes del municipio de Villavicencio, se espera desarrollar una jornada pedagógica y lúdica en pro de la cultura ambiental.

